

Vollzug des Bundesgesetzes vom 15. Dezember 1961 zum Schutz von Namen und Zeichen der Organisation der Vereinten Nationen und anderer zwischenstaatlicher Organisationen

Mit Wirkung ab 21. März 2006 werden der Name, das Sigel und das Zeichen der «Commission de Contrôle des Fichiers de l'O.I.P.C.-Interpol», wie nachstehend veröffentlicht, gemäss dem obgenannten Gesetz (SR 232.23) geschützt:

a. der Name

In Französisch: Commission de Contrôle des Fichiers
de l'O.I.P.C.-Interpol

In Englisch: Commission for the Control of Interpol's Files

b. das Sigel

In Französisch: CCF

In Englisch: CCF

c. das Zeichen



Description de l'emblème

La planète représente l'ensemble des pays membres de l'Organisation et des citoyens. L'expression «CCF Interpol» désigne la Commission de contrôle de fichiers de l'O.I.P.C.-Interpol.

Description of the emblem

The world signifies all the Organization's member countries and their peoples. The expression «CCF-Interpol» signifies the Commission for the Control of Interpol's Files.

21. März 2006

Eidgenössisches Institut für Geistiges Eigentum